

LA UNION**ASENSIO SAEZ, PROPUESTO PARA HIJO ADOPTIVO**

Medio millar de estudiantes y pensionistas visitarán mañana la exposición de Nicomedes Gómez

LA UNION (De nuestro corresponsal, T. C.)—Se ha abierto expediente para nombrar hijo predilecto de la ciudad de La Unión a don Asensio Sáez, conocido pintor, escritor y hombre totalmente dedicado a la enseñanza, como profesor EGB. Mucho se podría decir de Asensio Sáez, pues su amor a La Unión le ha hecho merecedor de la estima de todos los que en la ciudad minera viven. Asensio Sáez ha llevado el auténtico mensaje de su pueblo y de toda la Región Murciana, gracias a sus pinceles. De él se ha dicho que es el auténtico pintor poeta de nuestro paisaje, de nuestras tierras y de nuestro folklore. Asensio Sáez es el escritor nato del pueblo que un día le vio nacer y en el que vive. De sus manos salió hace muchos años «El libro de La Unión», que mereció el premio de la Diputación Provincial y que ya ha alcanzado su tercera edición.

● **LA JUVENTUD UNIONENSE HOMENAJEARÁ A NICOMEDES GÓMEZ**

Mañana, jueves, la juventud unionense estudiantil homenajeará al pintor cartagenero Nicomedes Gómez. Dicho acto está organizado por la Asociación Belenista de Cartagena, dentro de su programa «Misión Cultural». Unos 400 alumnos de octavo de EGB y COU de La Unión y 150 socios del Hogar del Pensionista se desplazarán a Muebles Nieto para visitar la exposición de tan insigne pintor. Referente a dicha exposición, la Asociación Belenista, dentro de su campaña «Navidad 78», ha organizado un certamen literario sobre la pintura dedicada al Quijote por el pintor cartagenero.

El acto académico se celebrará el 19 de diciembre en la ciudad minera. Durante la visita de los alumnos y de los pensionistas, le será ofrecida a Nicomedes Gómez una cerámica murciana por la Asociación Belenista, como homenaje a su labar en pro de Cartagena y de España. Finalmente, los 500 participantes en «Misión Cultural» visitarán diferentes industrias cartageneras, regresando a La Unión en las primeras horas de la tarde.

● **MANANA, MESA-CAFE**

Mañana, jueves, se celebrará una nueva mesa-café en la cafetería de Mar de Cristal, en la urbanización Mar de Cristal, del mar Menor. El invitado de honor será Mariano Carles, presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Cartagena; el tema será el ayer y el hoy de las Cámaras de Comercio.

● **MANIFESTACION PACIFICA DE LOS PENSIONISTAS UNIONENSES**

Los socios del Hogar del Pensionista de La Unión se han manifestado pacíficamente, solicitando prosiga en sus funciones la asistenta social señorita Nuria, que desde Asturias se desplazó a nuestra ciudad para hacerse cargo durante unos meses de la Asistencia Social del Hogar. Cumplido su tiempo, tenía que marchar a su tierra de procedencia. Los socios han pedido

a la máxima autoridad regional del pensionismo en Murcia que la asistenta social prosiga en su cargo. Al parecer, Nuria quedará unos meses más en la capital de la sierra minera unionense.

● **COMENZO LA CAMPANA DE LA CONSTITUCION**

Todos los partidos con sede en La Unión están metidos de lleno en la campaña sobre el referéndum nacional sobre la Constitución. Todas las paredes y vallas han comenzado a llenarse de carteles, en los que se puede leer la petición del sí para la aprobación definitiva de la Constitución. Unión del Centro Democrático prepara un acto en un céntrico local, en el que participarán los senadores y diputados de la Región Murciana. También el PSOE está trabajando de lleno y con mucha ilusión para llevar el sí de los unionenses a las urnas. También destacaremos la labor de la ORT en pro del sí, pues ya ha celebrado mitines en nuestra ciudad, El Llano y otros lugares.

● **LAS CRISTALERAS DEL ROSARIO HAN SIDO COLOCADAS**

Han sido colocadas nueve artísticas cristalerías en la cúpula de la parroquia de Nuestra Señora del Rosario, sede de la Patrona de La Unión y de la Sierra. Dichas cristalerías, de artesanos de Torrevieja, representan nueve símbolos marianos. Según nuestras noticias, el importe alcanza la cantidad de 100.000 pesetas. También se sigue pidiendo ayuda a la comu-

nidad cristiana para poder llegar a la finalización de las obras del primer templo de la Sierra Minera de Cartagena-La Unión.

● **SAN ELOY Y SANTA BARBARA, EN LA UNION**

El 4 de diciembre, los trabajadores de «Maquinista de Levante» celebrarán a su santo Patrón, San Eloy. Diferentes serán los actos, entre ellos destacamos los deportivos, la santa misa, que por primera vez será interpretada por el orfeón de Peñarroya, y la fiesta familiar que tendrá como marco una conocida sala de nuestra zona turística.

● **ORT: FALTA DE HIGIENE EN LOS COLEGIOS DE LA UNION**

Recibimos de la ORT la siguiente nota:

La ORT reitera la condena del estado de falta de limpieza en que se encuentran la mayoría de las escuelas de La Unión, debido, fundamentalmente, a la desatención de la actual Corporación Municipal. Este hecho, que ya ha sido denunciado en otras ocasiones, y al que hasta el momento no se le ha dado ninguna solución, induce a identificarlo como origen de varios casos de infección que se han dado en niñas del colegio nacional mixto del Garbanzal.

Con este motivo, Juan Fernández, presidente de la Asociación d Padres de Alumnos del Garbanzal y secretario político del Comité local de la ORT, ha convocado a la Directiva de dicha asociación, con el fin de llevar a cabo una investigación sobre los hechos y dar solución a tan graves problemas.

ENCUESTA ANTE EL REFERENDUM (II)**“Sí a la Constitución, sí al progreso” (PSOE)**

JUMILLA (De nuestro corresponsal, JUAN ANDRÉS).—Siguiendo con nuestra encuesta sobre el referéndum constitucional del día 6 de diciembre próximo, contesta hoy a nuestras preguntas uno de los más caracterizados miembros del PSOE en Jumilla, Antonio Navarro Gómez, quien con mucha amabilidad nos atendió y contestó así:

—¿Nos puedes explicar las razones de tu voto en el referéndum del próximo 6 de diciembre?

—La sociedad española actual ha adquirido una dinámica tal, que ya es imposible adoptar posturas inmóviles para solucionar nuestros problemas. Se puede andar hacia adelante o hacia atrás, aferrándose a tradiciones inservibles, a nostalgias pasajeras y para perpetuar privilegios de grupos minoritarios, pero muy fuertes económicamente. Estamos en unos momentos en los cuales es necesario avanzar en nuestra idea de transformar la sociedad, pero para ello se necesita romper los vínculos inmóviles que nos atan con el pasado. Por lo tanto esta Constitución que vamos a votar se nos presenta como la ruptura democrática con todo el período anterior de dictadura. Viene a significar un primer paso en todo el proceso de avanzar hacia la libertad y la transformación profunda de las estructuras económicas y sociales de España. Ante la alternativa de progresar o retroceder mi voto será: sí a la Constitución, sí al progreso.

—¿Qué te parece el texto del proyecto constitucional que ha sido aprobado en las dos Cámaras?

—Bajo mi punto de vista, encuentro el texto constitucional, como favorecedor de los intereses de la burguesía neocapitalista que ahora está jugando a ser democrática. Encuentro en la Constitución una serie de reformas, que no dejan de ser simples reformas que no abordan los problemas de frente, ni dan soluciones profundas. Por ejemplo, en la enseñanza sigue permitiendo que se ayude económicamente a los colegios privados, que la mayoría son de religiosos, o de sociedades poderosas que cobran a los padres de los alumnos mensualidades bastante altas. Esta Constitución es para mí una Constitución monárquica y de derechas, la cual va a beneficiar el mantenimiento de la Corona y el fortalecimiento de la oligarquía capitalista que domina España.

—¿Qué entiendes o te parece sobre la política de «consenso»?

—Me parece necesaria en ciertos momentos y durante períodos de tiempo limitado. Ahora bien, el partido que la toma como norma de actuación, a la larga se convierte en un partido reformista y contemporizador. En resumen, veo lógica esta política en un partido de derechas como es UCD, que trata de domesticar a los feroces marxistas de izquierdas, como si aún fuéramos demonios. Sin embargo, un partido de izquierdas la debe practicar ocasionalmente y para conseguir fines superiores.

PLIEGO**PROXIMAS OBRAS DE REPARACION EN EL TEMPLO PARROQUIAL****• NUEVO ESTUDIO PARA LA CAPTACION DE AGUAS**

PLIEGO. (De nuestro corresponsal, JOSE MANUEL ORTIN).—Ante el párroco don Ginés Cerón Martínez ha tomado posesión la nueva Junta parroquial elegida por los grupos apostólicos de la comunidad. Ha quedado constituida del modo siguiente: presidente, don Julián González; vicepresidente, don Pedro Vivo; tesorero, señorita Encarna Vivo; secretario, don Enrique Martínez, más quince vocales que representan a las diferentes entidades dedicadas al apostolado de la parroquia.

El presidente saliente, debido a su delicado estado de salud y a propuesta del párroco es nombrado presidente honorario de la misma, con la misión de convocar la Permanente y asesorar en los trámites burocráticos y técnicos.

Días más tarde celebró reunión mensual ordinaria la Junta parroquial, con asistencia de los sacerdotes y de casi todos los miembros de la mis-

ma. En primer lugar informaron los representantes de los diferentes grupos apostólicos de la comunidad de los programas de actividades a desarrollar en el próximo curso, concebidos bajo el lema común de conseguir una mayor formación religiosa. A continuación se pasó al punto segundo del orden del día, relativo a la planificación de la catequesis de Comunión y Confirmación, y surgió la cuestión de que sería conveniente, a fin de conseguir una verdadera formación cristiana, que los niños fuesen conscientes de la importancia del sacramento que han de recibir, debiendo ampliar a dos cursos la labor de catequesis y que, por tanto, la celebración se efectúe a los ocho años de edad, acuerdo que quedó pendiente de las consultas que se tengan con los padres.

Respecto al mal estado en que se encuentran el tejado del templo y la escalinata de

la puerta principal, se estudió la necesidad de efectuar las consiguientes obras de reparación, consolidar aleros y reponer la nueva escalinata y balaustrada, que actualmente se hallan muy deterioradas; por unanimidad, todos aprobaron la urgencia de dichas obras, encargándose el presidente de solicitar los oportunos presupuestos, al objeto de tener idea del importe de obras y materiales.

● **ESTUDIO PARA LA CAPTACION DE AGUAS**

En asamblea general celebrada por el Heredamiento de «Los Caños» el pasado domingo, el tesorero, señor García, dio cuenta de un detallado informe reconociendo la situación económica de la entidad, cuyas cifras arrojan un déficit de trescientas mil pesetas, cantidad que irá ascendiendo progresivamente a medida —dijo— que continúe el pozo sin agua en los meses venideros. Para saldar esta deuda se ha

ce necesario la puesta al cobro de un nuevo reparto entre los asociados, a razón de 900 pesetas por hora de agua; es aprobada. A continuación el presidente, señor Aliaga, manifiesta que consecuentemente con la entrevista que sostuvo con un geólogo de la capital para encargarle la realización de un estudio de las aguas subterráneas de la zona, ha recibido el correspondiente presupuesto de dicho trabajo, al que da lectura, que asciende de muy próximo al medio millón de pesetas y que será entregado a mediados de diciembre, siempre que reciba la conformidad urgentemente. Para sufragar los gastos de dicho estudio habría que ampliar el reparto a dos mil pesetas por hora.

Después de una ligera discusión, en la que intervienen gran número de asambleístas, se acuerda que la Directiva comunique a dicho técnico la conformidad de la entidad.